

PKW mit ELEKTROANTRIEB

CO2- Gesamtbilanz

Grundsätzlich müssen nicht nur die **lokalen Emissionen beim Antrieb**, sondern die produzierten **Schadstoffe für die gesamte Lebensdauer des Autos** betrachtet werden – von der Produktion bis zum Abwracken oder Recycling. Im Mittelpunkt steht vor allem die **CO2-Bilanz**, also die Menge klimaschädlichen Treibhausgases, die pro gefahrenem Kilometer im Schnitt entsteht. Allerdings werden bei Studien auch hier oft **unterschiedliche Annahmen** vorausgesetzt, beispielsweise zur **Lebensdauer eines [E-Auto-Akkus](#)** oder zum **Produktionsort**, von dem wiederum der genutzte **Strommix** abhängt.

Auch E-Autos brauchen Platz :

1.auf der Straße, und:

2. Stellplätze



Vorgärten in meiner Straße: VERSIEGELT !!!!!